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ТЕЛЕФОННЫЕ ПРОБЛЕМЫ В НАШЕМ ДОМЕ

  

Уже несколько суток в некоторых квартирах нашего дома не работают проводные
телефоны МГТС, не переведенные на оптоволокно. Лично я ещё несколько месяцев
тому назад в порядке общей очереди бесплатно перевел свой квартирный телефон на
оптоволоконную линию. Еще раньше также бесплатно служебный телефон правления
был переведен на оптоволокно. Эти телефоны работают "штатно".

  

По не подтвержденной информации проблемы связаны с хищением магистрального
медного телефонного кабеля за пределами нашего дома. Восстановление "старинной"
телефонной связи по медным проводам возможно к 14 апреля 2016 года.

  

У любого события есть две стороны. Телефоны отключились также в кабинетах
чиновников ГКУ "Инженерная служба". Нет "ценных указаний". И бюджетные субсидии
для содержания и текущего ремонта 500-квартирного дома не поступают управляющей
компании - ЖСК "Марьино-9" третий месяц.
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